

Cuba con 58 atletas de nueve países seguros para Río de Janeiro



Cuba cuenta con 58 atletas de nueve disciplinas clasificados para los Juegos Olímpicos de agosto próximo en Río de Janeiro, donde tratará de ubicarse entre los 20 primeros puestos y superar la actuación de la anterior edición de Londres 2012.

José Miranda, director de Alto Rendimiento del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER), expresó hoy a la prensa que de la cantidad de cubanos asegurados para la cita carioca, 42 son hombres y 16 mujeres.

El directivo del INDER detalló que el atletismo, con 23, 11 en especialidades masculinas y 12 femeninas, encabeza la relación, seguida por el equipo masculino de voleibol (12).

La relación de deportes individuales se completa con el boxeo (7-7-0), tiro (7-5-2), remo (3-3-0), lucha grecorromana (2-2-0), pentatlón (2-1-1), gimnasia artística (1-1-0) y canotaje (1-0-1), en ese orden.

Miranda indicó que actualmente la preselección que sigue en busca de boletos olímpicos la integran 268 atletas de 10 disciplinas, quienes deben definir la situación en los próximos meses.

Los organizadores de Río de Janeiro convocaron 306 pruebas, 161 masculinas, 136 femeninas y nueve mixtas, y los cubanos no estarán representados en 138.

En Londres 2012, Cuba concluyó en el lugar 15 de la tabla de posiciones por países, con cinco medallas de oro, tres de plata y seis de bronce.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/81788-cuba-con-58-atletas-de-nueve-paises-seguros-para-rio-de-janeiro>



Radio Habana Cuba